



|            |                          |
|------------|--------------------------|
| Pièces     | <b>6 Pièces</b>          |
| Superficie | <b>243 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>83338849 VM P</b>     |
| Prix       | <b>4 515 000 €</b>       |

# Villefranche-sur-Mer

## Maison à vendre (06230)

Dans un domaine fermé et sécurisé, sur les hauteurs de Villefranche sur mer, belle villa provençale avec piscine. Au calme absolu, proche des accès et des commodités, belle villa provençale en très bon état sur un terrain d'environ 1500M<sup>2</sup>. Au rez de chaussée, vous trouverez un grand séjour avec cheminée, salle à manger, belle cuisine, une chambre parentale avec salle de bain. Toutes les pièces ouvrent sur l'extérieur avec de belles terrasses. Au premier niveau, vous trouverez 2 grandes chambres avec salles de bains, et une belle vue dégagée sur la mer. Un grand studio indépendant et de nombreux ...

*In a closed and secure domain, on the heights of Villefranche sur mer, beautiful Provençal villa with swimming pool. In absolute calm, close to access and amenities, beautiful Provençal villa in very good condition on a plot of about 1500M<sup>2</sup>. On the ground floor, you will find a large living room with fireplace, dining room, beautiful kitchen, a master bedroom with bathroom. All rooms open to the outside with beautiful terraces. On the first level you will find 2 large bedrooms with bathrooms, and a beautiful open view of the sea. A large independent studio and plenty of parking complete this ...*

## **NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR**

1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

